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УПРАВЛЯЮЩИЙ СОВЕТ 

ПРОТОКОЛ № 2 

 

Дата проведения заседания: «04» апреля 2025 года 

Время заседания:17.30 

Место проведения заседания: ГБОУ школы 334 Невского района Санкт-Петербурга 

Инициатор проведения заседания: директор ГБОУ школы 334 Невского района 

Санкт-Петербурга Нагайченко Н.Н. 

 

Присутствовали: 

 

№ ФИО  
1.  Боб Даниил Обучающийся 11 класса 
2.  Брянцева О.Н. Заместитель директора по УВР 
3.  Варава Е.Г. Председатель Совета родителей 
4.  Добряков  В.Г. Член Совета родителей 
5.  Колпак О.П. Заместитель директора по УВР 
6.  Конакова О.В. Начальник отдела подбора и развития персонала ПАО 

«Россети Ленэнерго» 
7.  Любавин А.А. Заместитель начальника 2 пожарно-спасательного отряда 

федеральной противопожарной службы Государственной 

противопожарной службы управления по Невскому 

району Главного управления МЧС России по г. Санкт-

Петербургу майор внутренней службы 
8.  Нагайченко Н.Н. Директор  ГБОУ школа № 334 Невского района Санкт-

Петербурга 
9.  Парень А.А. Выпускник ГБОУ школа № 334 Невского района Санкт-

Петербурга 
10.  Пудинов Н.Д. Директор по персоналу РАО «Звезда» 
11.  Филиппова Анна Обучающаяся 10 класса 

 

 

Кворум имеется   Заседание правомочно 
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Повестка дня: 

 

1. Рассмотрение отчета по результатам самообследования ГБОУ школа 334 Невского 

района Санкт-Петербурга за 2024 год. 

2. Согласование плана финансово-хозяйственной деятельности на плановый 2026 год. 

3. Контроль организации питания обучающихся. 

4. Контроль со стороны родителей за успеваемостью детей, участие родителей в 

общественной жизни класса и школы. 

5. О подготовке учащихся к промежуточной аттестации, к   государственной   итоговой 

аттестации в 2025 году. 

 

Со вступительным словом к присутствующим обратились: 

 

По первому вопросу слушали: 

Нагайченко Н.Н., директора ГБОУ школы 334 Невского района Санкт-Петербурга, с 

отчетом по результатам самообследования ГБОУ школа 334 Невского района Санкт-

Петербурга за 2024 год,  которая предложила принять отчет по результатам 

самообследования ГБОУ школа 334 Невского района Санкт-Петербурга за 2024 год в 

целом.  

 

Голосовали: 

«За» - 9 человек 

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 

По первому вопросу решили: 

1) Принять отчет по результатам самообследования ГБОУ школа 334 

Невского района Санкт-Петербурга за 2024 год  в целом. 

 

По второму вопросу слушали: 

 

Экк Софью Романовну, заместителя директора по НМР, которая представила План 

финансово-хозяйственной деятельности на 2026 – 2027 годы. 

 

Представленный план содержит полные и достоверные сведения о деятельности 

учреждения на 2026 год и плановый период 2027 год. 

Ответила на вопросы членов Управляющего совета. 

 

Голосовали: 

«За» - 9 человек 

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 

По второму вопросу решили: 

Утвердить план финансово-хозяйственной деятельности на 2026 год. 
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По третьему вопросу слушали: 

 

Экк Софью Романовну, ответственную за питание в ГБОУ школа № 334 Невского 

района Санкт-Петербурга, которая представила проект работы Совета по питанию на 

2025–2026 учебный год.  

Также обсуждали: 

 рекомендации по организации питания и положение о родительском контроле; 

 вопросы об организации питания школьников, выполнении натуральных норм 

питания и результатах анкетирования родителей и обучающихся по питанию. 

На основе акта от 14.03.2025г. осуществления общественного (родительского) контроля 

школьной столовой (площадка Шелгунова) комиссией Управляющего совета по 

контролю над питанием проведена проверка качества питания в школьной столовой и 

организации горячего питания для обучающихся 1–11 классов. Комиссия установила, 

что школьная столовая соответствует требованиям, предъявляемым нормативно-

правовыми актами, и дала удовлетворительную оценку работе столовой (акт в 

приложении к протоколу).  

 

Голосовали: 

«За» - 11 человек 

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 

По третьему вопросу решили: 

1. Принять проект плана работы Совета по питанию за основу. 

2. Строго придерживаться примерного меню, заказывать продукты из расчёта на 10 

дней, но выдерживать сроки реализации. 

 

По четвертому вопросу слушали: 

 

Колпак Ольгу Павловну, заместителя директора по УВР в ГБОУ школа № 334 Невского 

района Санкт-Петербурга, которая представила напомнила о важности участия 

родителей в жизни класса и школы, о необходимости своевременной обратной связи 

между родителями и администрацией и педагогами школы. Также Ольга Павловна 

подчеркнула необходимость контроля со стороны родителей за успеваемостью детей и 

посещаемостью ими учебных занятий как важный фактор повышения качества знаний 

учащихся.  

Представила результаты окончания первого полугодия 2024-2025 учебного года.  

 

Общее количество обучающихся на начало 2024/25 учебного года  составляло – 1809 

человека, это на 8 человек больше, чем на конец 2-й четверти, где  количество 

обучающихся составило 1801 человек. 

По уровням образования: 

 начального общего образования – 862 

 основного общего образования – 865 

 среднего общего образования -  76 человека.  

Из них на «отлично» закончили  во второй четверти – 161 обучающийся из числа 2-9 



4 

 

классы. В первом полугодии – 1 ученик. 

Общая динамика по степени обученности на вторую четверть по школе составляет 75,09 

%, что является допустимым уровнем. 

Общая динамика по степени обученности за первое полугодие по школе составляет 

65,83 %, что является допустимым уровнем. 

Общая обученность на конец 2 четверти и первого полугодия по школе составляет 73,38 

%, что является допустимым уровнем образования. 

По-прежнему остается высокий показатель в параллели 2, 3 классов, далее по иерархии 

5,4,6,7 классы. Низкий показатель обученности сохраняется и имеет снижение во 

второй четверти в параллели 8 и 9 классов (8Б2, 9А2, 9В). 

Общая динамика по успеваемости в школе по итогам второй четверти повысилась на 

0,26%. Результатом первого полугодия по успеваемости СОО -98,46%. 

Успеваемость на уровне начального общего образование 100 % выявлено в 3 параллели.  

Все остальные параллели имеют ниже 100 %. Стоит отметить повышение на 0,19 

процента успеваемости на уровне 7 классов. 

Основным критерием результативности образовательного процесса является уровень 

качества знаний. По итогам 2 четверти он имеет снижение  на 2,02 %  по школе. По 

итогам первого полугодия процент качества знаний на уровне среднего общего 

образования составляет 69,42 %. 

Снижение показателя по итогам 2 четверти выявлено в параллелях 2,4,6,7,8 классов.   

Средний балл по школе составляет – 4,26, что на 0,03 балла ниже, чем в первой 

четверти.  Самый низкий показатель выявлен на уровне основного общего образования 

и составляет 4,09 балла. В параллели 8 и 9 классов 3, 88 и 9,79 балла (3,53 – 8 Б2, 9 А 2 и 

9 В классы). 

Отметки  «4» и «5» по школе имеют  969 обучающихся. Академическую задолженность 

по предметам имеют на уровне НОО – 2 обучающихся. На уровне ООО – 39, и на 

уровне СОО – 7 обучающихся. В целом по школе  за первое полугодие обучающихся, 

имеющих «2» по предмету 48 человек, что составляет 4,7 %. 

По начальному общему образованию на увеличилось количество отличников и 

составляет – 103 обучающихся6, по основному общему образованию также имеет 

увеличение показателя на 1, и составляет 58 человек. Общее количество по школе 162 

человека, включая одного отличника на уровне среднего общего образования. 

Количество неуспевающих во второй четверти на уровнях НОО и ООО составляет 98 

обучающихся, что на 33 человека больше, чем в первой четверти.   

На уровне СОО выявлено 17 обучающихся неуспевающих по предметам «алгебра и 

начала математического анализа», «биология», «вероятность и статистика», 

«география», «геометрия», «литература», « Физическая культура», «химия». 

Наибольшее количество неуспевающих по предмету «химия». 

Вырос показатель по предметам «вероятность и статистика, «музыка» и «русский язык». 

Выявлены неуспевающие по предметам «окружающий мир» и «ОДНКНР». 

Стоит отметить  снижение  количества неуспевающих по предметам алгебра, география, 

геометрия, история,  литература, обществознание, русский язык, химия. 

Также стоит отметить влияние на результативность качества образования не аттестация 

обучающихся, которые во второй четверти составляют 59 обучающихся, что на 30 

человек больше, чем в первой четверти.  

На уровне СОО по итогам первого полугодия количество неуспевающих составляет – 
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36 обучающихся. Наибольший показатель выявлен по предметам «география», 

физическая культура». 

По таким предметам как биология, информатика, история, обществознание наибольшее 

количество обучающихся.  

Однако есть дети, где необходима доработка педагогов. Это обучающиеся, имеющие 

одну «4» в четверти.  Во второй четверти по школе таких детей 65 человек, что на 1 

человека меньше, чем в первой четверти. 

По итогам первого полугодия один обучающийся имеет единственную отчетку «4» по 

предмету «география». 

Также необходима работа с неуспевающими обучающимися и учащимися, имеющие 

одну «3» или «2» в четверти/ полугодии. 

 

Голосовали: 

«За» - 11 человек 

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 

По четвертому вопросу решили: 

1. Учителям-предметникам: 

1.1. Вести строгий учет индивидуальных достижений каждого ученика, 

определять зоны ближайшего развития и планировать составление программы 

работы с учеником, что дает возможность индивидуального развития 

учащегося, направленного на повышение его уровня. 

1.2. Осуществлять личностно-ориентированный подход к ученикам, в том числе 

имеющим одну «четверку» и одну «тройку». Эти обучающиеся являются 

потенциалом для повышения качества знаний. 

1.3. Оформить дорожную карту сопровождения на каждого неуспевающего 

ученика (до 30.01.2025). 

2. Классным руководителям, у которых есть неуспевающие обучающиеся в классе, 

довести до их родителей/законных представителей официальную информацию о 

наличии неудовлетворительных результатов у детей под подпись. 

3. Школьным методическим объединениям обсудить итоги 1-й четверти, выявить 

причины неуспеваемости, разработать меры по исправлению ситуации (до 

30.01.2025). 

4. Заместителю директора по УВР: 

4.1. В целях контроля работы с неуспевающими учениками во второй четверти 

посетить уроки по предметам, имеющие низкие показатели. 

4.2. Провести совещание по вопросам работы со слабоуспевающими и 

немотивированными обучающимися. 

4.3. Проводить просветительскую работу с родителями учащихся о 
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необходимости их активного участия в школьной жизни ребёнка.  

 

По пятому вопросу слушали: 

 

Грекову Людмилу Васильевну, в ГБОУ школа № 334 Невского района Санкт-

Петербурга, которая в интерактивной форме представила информацию о подготовке 

учащихся к промежуточной аттестации, к   государственной   итоговой аттестации в 

2025 году. 

 

Голосовали: 

«За» - 11 человек 

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 

По пятому вопросу решили: 

1. Принять информацию к сведению, отметить достаточный уровень организации в 

школе подготовки учащихся к государственной итоговой аттестации. 

 

 

 

 

Председатель заседания Управляющего совета Добряков В. Г. 

 

Секретарь заседания Управляющего совета Колпак О.П.
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